



Me Jean De Dieu Momo s'en veut pour avoir combattu pendant plusieurs années le président Paul Biya, au moment où il était encore dans ce qu'il appelle « opposition radicale ».

Le patron du parti Patriotes démocrates pour le développement du Cameroun (Paddec) ne manque plus l'occasion pour exposer les raisons qui justifient son engagement en faveur de l'homme qu'il pourfendait encore il y a quelques années.

L'avocat-politicien a intégré l'équipe gouvernementale depuis le 4 janvier 2019 comme ministre délégué auprès du ministre de la Justice. Autour du G20, il a milité ardemment en faveur de la candidature de Paul Biya à l'élection présidentielle du 7 octobre 2018.

Le Ministre Momo n'en tarit pas d'éloge quand il faut parler du Président Biya. Auteur d'un ouvrage de 178 pages intitulé « **De la démocratie récréative** », le Ministre Momo démontre ici comment le Président Biya mérite que l'ensemble des Camerounais lui soient reconnaissants.

Aujourd'hui, le Ministre dit avoir fait la grosse erreur de sa vie, celle de combattre l'homme Lion.

« Et donc je réitère qu'un jour vous lui construirez un monument plus grand que la Tour

Eiffel. Croyez-moi, Cet Homme est oint et certains ne l'ont pas reconnu ! », a-t-il écrit ce matin, présentant par cette occasion le nouveau portrait de chef de l'Etat qu'il vient de s'offrir.